

Próximos cursos de la Escuela de Estadística de las Administraciones Públicas

Ya se encuentra disponible en la web del INE la programación de las actividades que organiza la Escuela de Estadística de las AAPP correspondientes al segundo semestre de 2011.

Alguno de los cursos que se realizarán en los próximos meses son:

- La toma de decisiones en la UE tras el Tratado de Lisboa y su impacto en el Sistema Estadístico Europeo.
- Índices de Precios: Marco teórico y aplicaciones.
- Análisis multivariante.
- Los trabajos de campo en las encuestas del INE.

- Análisis econométrico de modelos con datos individuales (microdatos).
- Desestacionalización de series temporales.
- Estimación en pequeños dominios.
- La nueva encuesta de empleo del tiempo.
- Estadísticas medioambientales y de desarrollo sostenible.

Para conocer las fechas y los procedimientos de inscripción, así como información detallada de cada uno de los cursos, consultar: <http://www.ine.es/ine/eeaapp/escuela.htm>

En 2010 hubo 484.055 nacimientos en España, un 1,96% menos que en el año anterior

El número anual de nacimientos se redujo un 1,96% en 2010 al alcanzar los 484.055. Se trata del segundo año consecutivo de descenso, tras un periodo de continuo incremento durante los 10 años anteriores. La Tasa Bruta de Natalidad, entendida como los nacimientos por cada 1.000 habitantes, se situó en 10,51, su nivel más bajo desde 2003.

Por nacionalidad, la fecundidad se redujo ligeramente tanto entre las mujeres españolas (cuyo indicador bajó a 1,32 en 2010), como entre las extranjeras (1,64). Por su parte, la edad media a la maternidad mantuvo una suave tendencia creciente, alcanzando los 31,2 años.

La esperanza de vida al nacimiento aumentó en 2010 hasta los 82 años. Por sexo, alcanzó los 78,9 años en los varones y los 84,9 en las mujeres, con un incremento de 0,4 y 0,3 años, respectivamente, respecto al año anterior.

El número de matrimonios se situó en 169.020 en el año 2010, un 3,6% menos que el año anterior. Con ello, la Tasa Bruta de Nupcialidad se redujo hasta 3,67 matrimonios por cada 1.000 habitantes, frente a 3,82 del año 2009.

Las cifras proceden de: Movimiento Natural de la Población e Indicadores Demográficos Básicos. Año 2010. Datos avanzados, publicado por el INE el 7 de julio de 2011. Más información en: www.ine.es

El número medio de personas alojadas en centros para personas sin hogar aumenta un 15,7% respecto a 2008

Los centros para personas sin hogar de España alojaron a una media de 13.701 personas diariamente durante el año 2010. Esta cifra supone un aumento del 15,7% respecto a la registrada en la anterior Encuesta sobre Personas sin Hogar-Centros, realizada en 2008, que fue de 11.844. La ocupación media alcanzó el 86,8%, cifra similar a la observada en 2008.

Aunque la mayoría de centros sigue siendo de titularidad privada (75,0%), se aprecia un ligero aumento de los centros de titularidad pública (que suponen el 25,0% frente al 23,1% de 2008).

Las prestaciones más frecuentes que ofrecieron los centros fueron: Información y Acogida (83,4% de los centros), Restauración (83,3%), Alojamiento (79,7%) y Orientación (78,7%).

El 48,0% de los centros declaró estar orientado prioritariamente hacia algún tipo de población, frente al 54,0% en 2008. El grupo de población más frecuentemente atendido fue el de los inmigrantes (52,8% de los centros con orientación prioritaria) y el menos frecuente el de excarcelados (7,7%).

El número medio de personas que trabajaron en 2010 en los centros de atención a personas sin hogar fue de 14.082, lo que supone un aumento del 3,7% respecto a 2008. Atendiendo a su vinculación laboral, el 55,9% de los trabajadores era voluntario, el 38,4% asalariado y el 5,7% tenía otro tipo de vinculación (estudiante en prácticas, religioso).

Las cifras proceden de: Encuesta sobre las Personas sin hogar – Centros. Año 2010, publicado por el INE el 12 de julio de 2011. Más información en: www.ine.es